

6/17

「全共闘」一派の暴力を怒りをもつて糾弾する

法大生・集団リンチでひん死の重傷

「全共闘」連合又持議 6/17

〔法政大「全共斗」による白留テロ〕

〔の真相を明きうかにする!〕

六月十日、法政大にすぐう「全共斗」暴力分子は一部自治会に結集する学友に対し、石々、コーラのボンベ火炎瓶を投げつけ、四十数人の重軽傷者を出した。

この夏組を知らせるようにして、十一日午後一時すぎ、法大一部「全學集会開催実行委員会」に結集する学生

約五十人に、「全共斗」一派は東京武装ゲイズなどをもつてやでかかり、その中の一人、貴田君と彼等が不

法に占拠していいる図書館に連れ込み、なぐるけるの暴行を加えた。図書館では、彼らは「場所をかきそちらんとされ」とながら貴田君の頭からシーツをかぶせ、上に連れていくとしぼりつけ、「南部に民青は何人いるのか、日共は何人か、今日の方針をいえ」となど

と言ひながら、角杖や皮ベルトでなぐりつけた。また、「革マルのように山奥につれこりくせ」などとおどしながら、「頭を坊主にしておなじみを一本ずつねじてやる」ともを一本一本ぬきそのあとに塩をぬりこんだのである。

そして「全共斗」一派は、夏顧無職にも「三階から落ちた」と偽って、学生課の職員に、暗幕でフフんだ貴田君をぶえしてよこしたのである。貴田君は一夜めで、いちおうショック状態から脱したが、依然重態である。

〔「全共斗」の暴力によって全ものの〕
〔が破壊されようとしている。〕

全この学友は、この残酷なリンチ事件に対して、厳しい糾弾の声をあげねばならない。この事件は、封鎖や封鎖の解除をめぐつての争いの中、「全共斗」の暴力によつてケガが出たといつ問題どうがつて、何の理由もつて、ただ全節理を主義としているという理由でもつて、極めて計画的・組織的暴行を加えられたものである。

ある。

〔「全共斗」は民主主義の破壊者である。〕

貴田君に対するリンチ事件の本質性格は、第一に、

単に全學連の活動家に加えられた攻撃ではなく、民主主義を保つんじ民青主義に敵対する行為であるという卓にある。貴田君は、民青的な学生運動学生自衛会の勝つとしてきた当然の権利にもとづく学内集会を準備していたのであり、中核派が貴田君たちを襲撃したのである。

この事件は、学内における集会の自由言論の自由政治活動の自由に対する攻撃以外の何物でもない」とは明きうかである。もしも「全共斗」一派が、学友の集会言論政治活動の自由を、暴力でもつて奪う」とを放置しておくならば、民主主義的権利は一切くずされ、リ、大学の中には、腕力の強い者、より凶暴な者の破壊の自由」しか残つないのであつ。

〔「全共斗」は、大学の自治学問の自由の〕

〔破壊者である。〕

第二の問題点は、それが大学の自治学問の自由を内部から破壊し、科学と文化・社会の発展に敵対する行為であると云うことである。我々はいつたゞ何のために大学の自由を必要し、これを擁護するために斗争のか。それは、大学における研究教育創造活動を立派にやりとげるために、眞に自由で科学的批判的自主的な精神が必要とされるからであり、人間としての精神の自由魂の自由があつてこそ、科学技術文化芸術の民主的發展を勝ちとることができるからである。

〔学内から「全共斗」の暴力を一掃せよ〕

我々は、「全共斗」派のテロやリンチを断固として

糾弾し、全ての民主的活動言論集会の自由を彼らの暴力から防衛しなければならない。彼らの不当な暴力から、集会や校舎等を適切な防衛でもつて守りぬくことは、法律でも許された当然の権利である。
今こそ、全学が团结して、彼らの暴力を学内から一掃しようではないか。